
1／4 

議会報告会 会場報告書 

 

担当班：２班  班代表者：   向井 千尋 

 

概要 

地区名 ：西紀北地区 

日時  ：令和 4年 5月 10日（火） 

     19：30～：21：30 

場所  ：しゃくなげ会館 

参加人数：13 人(男 12人・女 1人) 

【出席議員】 

向井千尋 

大上和則 

安井博幸 

前田えり子 

森本富夫 

（１）開会あいさつ ：向井千尋 

（２）議会報告   ：安井博幸 

（３）質疑応答   ：下記の通り 

（４）意見・提言等 ：下記の通り 

（５）閉会あいさつ ：森本富夫 

挨拶・総括    ：向井千尋 

司会進行     ：大上和則 

報告       ：安井博幸 

記録       ：前田えり子 

会場（マイク）  ：森本富夫 

 

【主な質疑】 

質疑・意見 回答 

・政治倫理条例について、住民からの請願の内容と請願の内容について

の議会の措置について説明頂きたい。 

・請願の内容は、議員の責務や議員が果たすべき行動基準、疑義がある場合の審査委員

会による審査手続き等を定めた条例の制定と渡辺議員が作成された調査報告書の撤回

等の勧告決議であり、その結果として政治倫理条例を制定しました。 

・倫理条例制定の理由（必要性）について、今までになかった審査会を ・市議会だより 97 号のとおりです。渡辺議員が作成した、本来の目的以外で使用されてい
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作ったのは何故か。 る報告書の取り下げ、市民へのお詫びを求めるもの、が発端になっています。 

・議会報告会の報告議員に変更がある場合には、事前に教えて頂きた

い。班編成を見て聞きたいことがあって参加している。 

・申し訳ありません。以後気をつけます。 

・コロナ交付金について、10 億円以上の国からの交付があったと聞いてい

るが、子育て給付金はその中に含まれているのか？報告の他にはどんなも

のがあるのか。 

・子育て世帯や非課税世帯への給付金は国から直接対象者に交付されるもので市への交

付金には含まれません。 

その他には、まるいのクーポンや感染予防のための備品、診療所などの設備などに使われ

ています。 

・倫理条例について、安井議員は SNS で桑原住民や自治会のことを事

実誤認のことを拡散されていることは大問題である。どう考えているのか。

住民が悪臭で苦しんでいる、事業者は刑事罰を受けているにもかかわら

ず、議員が肩入れしているのは何故か。テレビ局への安井議員の圧力は

倫理条例に反している。大問題であり、議会で話し合ってほしい。 

・議会で検討します。 

・市が業者を告訴したが、それを検察官が起訴しなかった。不起訴になっ

たからといって無罪ではない。市に抗議した議員がいることはおかしい。 

・議会で検討します。 

・業者の立場と住民の立場をわきまえている。最初から移転することでしか

解決しないと思っていた。何故、こんなことになってしまったのか。なんとか円

・議会で検討します。 



3／4 

満に解決してほしい。平成 30年に確認書を頂いた後、令和元年、2年に

確認書を頂いた。 

・空き家について補助金があると聞いているが、情報が周知されているの

か。もっと、人が入って来られるようにしてはどうか。 

・空き家対策にはコーディネーター等も配置しています。広報などで情報提供もしていますの

で、ご一読いただきたいと思います。頂いたご意見は行政にも伝えていきます。 

・川阪では活性化委員会で 3，4 年前から里もんといっしょに放棄田での

取組みをしている。「川阪のしずく」というお米を作っている。のべ 800人くら

いが都会から来られている。県の交流人口、超過疎、少子高齢問題、農

地をどうしていくか。後継者がいない、 

・小学生 31 人、4，5 歳児が 6 人という状況で、少子高齢化は深刻な問題です。関係人

口の取組みは先進的に取り組んで頂いています。川阪のお米はたいへん美味しいので、これ

からもよろしくお願いします。 

・住んでいる住民が気持ちよく住めるように議員さんの力と住民の力でが

んばりたい。環境づくりをお願いしたい。 

・ありがとうございます。 

・人口減少についてはどうしたらよいのか、議員さんからこたえてほしい。 

①12 月 3 月の議会だより、4 ページ東中の大規模改修の減額、事業費

は 1.5億か。 

②「おしゃれでわくわく」さっぱり意味がわからない。施政方針がわからな

い。予算規模は？ 

③住もう帰ろう運動について、東部は人口が減っている。予算化必要。 

①そのとおりです。 

②議員間で共有します。 

③過疎地域に指定され、今後過疎地域持続発展計画を策定していく予定です。 

④今年度西紀中学の設計予算が上がっています。来年度改修の予定です。 
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④西紀中学校について、令和元年6月の報告会、市長にも大規模改修

が終わったのかときいて回答をもらっているが、改修が終わったと思っていな

い。 

・マイナンバーカードについて、支所と本庁でしか申請できなのか。 

・担当者が自治会に来てくれる出張申請を行っています。ご希望があれば自治会から申請を

していただきたいと思います。 

 


